



Claudia: “que nadie se quede sin estudiar”

Educación. Comienza nuevo sistema de bachillerato con 37 mil 500 lugares más

ALMA PAOLA WONG
CIUDAD DE MÉXICO

La presidenta Claudia Sheinbaum puso en marcha el nuevo Sistema Nacional de Bachillerato con el que se ampliará la cobertura de las preparatorias con 37 mil 500 nuevos espacios y se establecerá un nuevo marco curricular común.

Además, serán emitidos dos certificados: bachillerato general, que permitirá continuar la universidad, y el bachillerato tecnológico, que estará avalado por una institución pública de educación superior.

En el acto de arranque, celebrado en el Antiguo Colegio de San Ildefonso, la mandataria explicó que esta estrategia se construyó con los maestros, algunos especialistas en

educación y estudiantes de preparatoria a quienes se les consultó sobre lo que querían estudiar y los problemas que enfrentaban.

“¿Qué sigue? Pues no queremos que se queden sin estudiar, queremos un lugar de oportunidades. Es un derecho que los adolescentes tengan un espacio donde puedan estudiar el bachillerato nacional”, expresó.

La SEP informó que invertirá más de 2 mil 500 millones de pesos para construir 20 nuevos planteles, la ampliación de 33 y la reconversión de 35 secundarias para que en el turno vespertino funcionen como preparatorias.

En el acto también participó el rector de la UNAM, Leonardo Lomeli, quien hizo ver que ocho



Clara Brugada, la Presidenta y el rector de la UNAM en San Ildefonso. JORGE CARBALLO

“Nos suma activamente a la iniciativa para ampliar la matrícula”: Lomeli

de cada 10 estudiantes cursa sus estudios en instituciones públicas, lo que confirma el papel insustituible de todos los niveles de gobierno para hacer efectivo el derecho a la educación y la equidad en todos los niveles.

“Señora Presidenta: la Universidad Nacional participará activamente en esta iniciativa y

acompañará también el esfuerzo que ha convocado su gobierno para ampliar la matrícula en educación superior. Conscientes, sentamos las bases de un gobierno más próspero e incluyente en el que la educación siga siendo un canal de movilidad social, de construcción nacional y comunitaria”, ofreció. ■